



## Alcaldes y diputados del PRI de Sonora, se pasan a MC



Alejandro Moreno Cárdenas

RAÚL RUIZ

**T**ras el intento del líder nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, por imponer a una dirigencia estatal en Sonora, alcaldes y diputados que representaban la mayor fuerza política y representación popular del partido tricolor en la entidad, anunciaron su renuncia para irse a Movimiento Ciudadano, entre quienes renunciaron a décadas de militancia en el PRI para irse a MC, destacan el exdirigente estatal y líder de la bancada priista en el Congreso del Estado, Ernesto de Lucas Hopkins, quien al frente de este partido logró consolidarlo la segunda fuerza política por el número de votos y posiciones públicas alcanzados en el último proceso electoral.

Actualmente, la dirigencia del PRI en Sonora la encabezan Onésimo Aguilera como presidente, e Iris Sánchez, en la Secretaría General; sin embargo, la planilla que conformaron Zaira Fernández y Pascual Soto, impugnaron lo que consideran una imposición de Alejandro Moreno, quien no permitió una elección democrática en el estado, sin embargo, la impugnación fue rechazada en el Tribunal Electoral del Poder Ju-

dicial de la Federación, que canalizó la decisión al Tribunal Estatal Electoral, ha trascendido que si esta instancia ratifica la imposición de "Alito" Moreno, podría haber una desbandada aún mayor de diputados y alcaldes priistas hacia otros partidos políticos, principalmente a Movimiento Ciudadano. Por su parte, Manuel Scott, dirigente de Movimiento Ciudadano en Sonora, reiteró la invitación a todos los diputados, militantes, funcionarios y sociedad civil que se quieran sumar al partido que encabeza e ir labrando un proyecto político más fuerte para el presente y el futuro de todo el país.

También renunció Natalia Rivera Grijalva, presidenta en la Mesa Directiva del legislativo, quien ha sido regidora, jefa de Oficina del Ejecutivo en el Gobierno de Sonora, entre otras importantes responsabilidades; con sus cambios al llamado "movimiento naranja", este llega a seis escaños en el Poder Legislativo, mientras que el PRI se queda con apenas dos diputados, quedando abierta la posibilidad de que muy pronto no tenga ningún voto en el pleno de la LXIII Legislatura local.

Además de diputados y el exdirigente estatal, este fin de semana en el municipio de Divisaderos, el alcalde Jesús Misael Acuña, quien ha ganado dos veces la Presidencia Municipal por el PRI, también anunció su renuncia a este partido y su adhesión a MC, además advirtió que como él muchos otros liderazgos tricolores están considerando sumarse a la desbandada por la imposición, falta de liderazgo y democracia en los procesos internos en el tricolor, al cuestionario del porqué decidió renunciar al PRI, afirmó que fue porque el partido con su nueva dirigencia ha cambiado para mal, sin querer escuchar a sus alcaldes y mucho menos a sus militantes.

